

Tödlicher Verkehrsunfall von Spielertrainer Peter Thomas am 15. Sept. 1968

Ein schwerer Verkehrsunfall auf der Staatsstraße kurz vor Langenzenn

Nächtlicher Aufprall

Fahrer in bedenklichem Zustand geborgen — Er saß allein in dem Wagen, der total zertrümmert wurde — Dramatischer Unfall in Cadolzburg: Flucht in brennendem Pkw



Unser Foto zeigt die Gewalt, mit der der zwischen Langenzenn und Seukendorf verunglückte Wagen gegen den eisernen Mast der Hochspannungsleitung geprallt ist. Foto: Peterson

Mit fürchterlicher Wucht verunglückte gestern abend im Landkreis bei Langenzenn ein Personenwagen: der Fahrer wurde sehr

schwer verletzt, am Wagen entstand Totalschaden.

Es war gegen 21.30 Uhr, als der nur mit dem Fahrer besetzte Wagen die Staatsstraße

zwischen Siegelsdorf und Langenzenn in Richtung Langenzenn raste. Das Fahrzeug geriet nach rechts von der Fahrbahn ab, pflügte einseitig etwa 20 Meter lang durch die Grasnarbe und prallte gegen einen eisernen Hochspannungsmast. Dabei wurde der Wagen vollständig zertrümmert. Der Fahrer wurde in bedenklichem Zustand ins Krankenhaus eingeliefert.

